



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

ophtalmologistes

Question écrite n° 389

### Texte de la question

M. Philippe Armand Martin appelle l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur un problème important auquel sont confrontées de nombreuses personnes chaque année, celui de la pénurie des médecins spécialistes en ophtalmologie. Ainsi, tant en milieu rural qu'urbain, il est impossible pour un patient d'obtenir un rendez-vous chez un ophtalmologiste dans les six mois. Cette situation est tout à fait inadmissible pour les patients ainsi que pour la qualité des soins. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures que le Gouvernement entend adopter pour remédier à cette situation.

### Données clés

**Auteur :** [M. Philippe Armand Martin](#)

**Circonscription :** Marne (6<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 389

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse et sports

**Ministère attributaire :** Santé, jeunesse et sports

### Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 10 juillet 2007, page 4834

**Question retirée le :** 17 juillet 2007 (Retrait à l'initiative de l'auteur)